

2022年2月6日

お客様各位

株式会社 萬栄

新型コロナウイルス感染者の発生について

日頃より萬栄をご愛顧賜りまして誠にありがとうございます。

本日2月6日(日)に弊社本館の従業員1名が新型コロナウイルスに感染していたことが判明いたしました。

当該従業員は本館7階 スポーツ売場のアルバイトで、同居の家族に新型コロナウイルス感染者が出たため1月29日(土)より自宅にて待機中でありました。その後、濃厚接触者待機期間を経て職場への復帰を希望していましたが、直前に受けた検査で陽性反応が出たため現時点での職場への復帰は見送りとなっております。

なお、弊社では新型コロナウイルス感染者はもとより濃厚接触者が発生した場合においても社内規定により当該従業員の行動範囲に基づき消毒を実施することになっており、今回も濃厚接触者と判明した時点ですでに実施いたしております。

お客様には多大なるご心配をおかけいたしますこと、深くお詫び申し上げますとともに、今後もお客様と従業員の健康と安全を最優先に考え、関係機関とも連携し、感染拡大防止策の徹底を図ってまいりますので、引き続きご協力を賜りますようお願い申し上げます。

— 本件に関するお問い合わせ —
株式会社 萬栄 顧客サービス係
TEL：0570-081-154 (ナビダイヤル)
受付時間：午前10時～午後5時